

**RINGKASAN  
PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT**

**PELATIHAN MENULIS DESKRIPSI BAGI GURU-GURU SD  
KECAMATAN BANJARSARI KABUPATEN CIAMIS**

oleh  
**DRA. NUNUNG SITARESMI, M.PD.  
FPBS UPI**

Menulis berarti mengekspresikan secara tertulis gagasan, ide, pendapat, pikiran, atau perasaan. Sarana untuk mewujudkannya adalah bahasa. Keterampilan mengekspresikan melalui bahasa akan dimengerti pembaca bila dituangkan dalam bahasa yang teratur, sistematis, dan mudah dimengerti. Keterampilan mengekspresikan pikiran melalui bahasa itulah yang harus dilatih oleh guru bahasa Indonesia kepada siswanya. Hal ini bisa dicapai melalui latihan menulis yang terarah dan berencana. Misalnya latihan menulis dalam bentuk yang paling sederhana, kemudian sederhana, biasa, dan sukar.

Untuk dapat menulis dengan baik tentu saja perlu banyak membaca karena membaca dan menulis memiliki keterkaitan yang esensial. Membaca merupakan proses merenkonstruksi makna melalui bahasa tertulis dan merupakan pengembangan atau bertemunya skemata isi yang dimiliki anak dengan informasi yang tertuang dalam teks. Oleh karena itu, anak perlu mendapat bimbingan dan dorongan untuk dapat banyak membaca.

Materi yang dikupas pada pelatihan ini berkisar pada teknik pengembangan menulis deskripsi, tahap-tahap menulis deskripsi, dan model pembelajaran menulis deskripsi.

Situasi pelatihan ini sangat menggembirakan. Para guru aktif bertanya dan memberikan respon yang positif terhadap ungkapan yang diajukan penyaji.

Adapun tujuan kegiatan ini, yaitu memperkenalkan pengupayaan melatih menulis deskripsi bahasa Indonesia sebagai upaya peningkatan kemampuan berbahasa Indonesia kepada para guru Sekolah Dasar di Kabupaten Ciamis. Manfaatnya, yaitu agar para guru dapat menerapkan kemampuan menulis

deskripsi berbahasa Indonesia sehingga mampu meningkatkan keterampilan berbahasa Indonesia yang baik dan benar dan juga dapat menerapkan iklim kelas yang kondusif.

Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Sabtu, 25 November 2006 . Pelatihan ini dihadiri oleh 47 orang peserta dengan hasil yang memuaskan.

Kegiatan pelatihan ini sangat diperlukan. Selain menambah wawasan juga menyegarkan ingatan para guru. Adapun saran-sarannya, yaitu mereka meminta bekerja sama dalam bidang keilmuan secara periodik dan terbimbing.

